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  ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE SEGURIDAD PÚBLICA. 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día veintinueve  de marzo del año dos 
mil doce, en la Sala de Juntas del Consejo de Participación Ciudadana, ubicada en 8 oriente 1014, interior 
del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue.; y con fundamento en lo establecido en los 
artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
  
                                                            CONSEJEROS  
 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.  Presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad 

Pública. 
Ing. Eleazar Méndez Álvarez. Secretario del Consejo Ciudadano de Seguridad 

Pública. 
M.C. Ing. Christian Steger Schmidt. Consejero. 
Lic. Ma. del Carmen Vázquez Zainos. Consejera suplente de Valentín López Romero. 
Ing. Zaid Arturo Vergara Murad. Consejero. 
Fis. Hans-Gernot Millow. Consejero. 
Lic. Renato Vélez Campos. Consejero. 
Héctor José Vega Arreguín. Consejero. 
C. José María Velázquez Andrade. Invitado.  

 
     AUTORIDADES 

 

 

Lic. Adriana Báez Sosa. Directora  de Prevención del Delito y Atención a 
Víctimas. 

Ignacio Flores Arenas. Subdirector de Seguridad Pública y Tránsito 
 Municipal. 

Lic. Ingrid Ramírez Lavalle. Enlace de Prevención y Participación Ciudadana de 
la Secretaría de Seguridad Pública Federal. 

Lic. Eusebio  Arnulfo Cordero Méndez.  Regidor  de Gobernación Cuautlancingo. Invitado   
Lic. Juan Luis Ordoñez Paredes.  Auxiliar de Cuautlancingo. Invitado 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.                 Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
  
Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de marzo 2012 bajo el siguiente:  
 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión. 
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2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 

3. 
Exposición sobre el tema “Peligros en la red”, por la Lic. Ingrid Ramírez Lavalle, 
Enlace de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Seguridad 
Pública Federal. 

4. Seguimiento al proyecto de publicación de los Manuales de Seguridad.   

5. 
Asuntos Generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL 
 

 L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- Dio la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades e 
invitados. Declaró Quórum e inició la sesión ordinaria del mes de marzo 2012.En el segundo punto del 
orden día se aprobó el acta de la sesión anterior (febrero 2012). Como punto tres la presentación de 
información de la Lic. Ingrid Ramírez Lavalle. 
 
Lic. Ingrid Ramírez Lavalle.-  Agradeció a los presentes la oportunidad de mostrar la información sobre el 
Delito Cibernético. El mensaje de la Secretaría de Seguridad Pública es en resumen de cercanía  a la 
comunidad a los alumnos, padres de familia, a la población general,  para dar la alerta e informar sobre la 
Campaña Nacional de Delito Cibernético.  
 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- Agradeció a la Lic. Ingrid Ramírez Lavalle  la información. Es 
un caso donde la tecnología se vierte en contra del ser humano cuando falta la ética.   
 
Lic. Ingrid Ramírez Lavalle.-  Finalmente una alerta sirve para evita que un malandro llegue a intervenir en 
las familias y les desajuste totalmente. 
  
M.C. Ing. Christian Steger Schmidt.- ¿Qué esta hacienda la Secretaría de Seguridad Pública en este caso  
federal en acercamiento en las escuelas? Si hay problemas en áreas, por ejemplo  pueden tocar escuelas 
del Estado y del Municipio ¿Cómo funciona eso? 
 
Lic. Ingrid Ramírez Lavalle.- Todos los enlaces de prevención y las personas de participación ciudadana, 
y el equipo de Seguridad Pública de Prevención del Delito, y el Estado, Municipio tiene un tema de este 
tipo. Están colaborando con SEP, con el IMPLAN y con el Consejo Ciudadano, con  C 4; todas estas 
situaciones se están dando para que los alumnos tanto la SEP y partes del Estado se de la alerta a nivel 
nacional.      
 
M.C. Ing. Christian Steger Schmidt.- Señor presidente, si pudiera el Consejo Ciudadano invitar a que se 
les de una plática a los alumnos ya que tiene muchos contactos con escuelas. Se atreve a proponer ante 
este Consejo, que hiciera una carta a todas las escuelas, por parte del Consejo, invitándoles a que se les 
de una plática.    
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L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- La visitó la hija de la Dra. Lima Malvido, que estuvo como 
asesora dentro del municipio. Lo envía a una empresa móvil diez, se dedica hacer difusión a este tipo de 
programas de una manera espectacular con mucha mercadotecnia. Muestran el impacto del alcohol con el 
volante. 
El Consejo Estatal de Seguridad Pública ya contrató. Van hacer tres puntos van a llevar unos tráiler donde 
hay un simulador. Esta unidad lo que pretende es estar en las universidades y en las escuelas. Y durante la 
noche estar en las discotecas y los bares.  
 
M.C. Ing. Christian Steger Schmidt.- No sabe si en sesiones posteriores les pudiera detallar un poco más  
lo de las drogas de contacto.    
 
Lic. Ma. del Carmen Vázquez Zainos.- Le llegó un correo electrónico de una campaña que están 
anunciando de un gel  que se llama” manitas limpias”, se lo aplican a las personas que van con sus hijos es 
una droga.    
 
Lic. Ingrid Ramírez Lavalle.- Seguridad Pública tiene una área que se llama Unidad Modelo de 
Investigación de Policía, que es policía federal pero y no lleva uniforme.   
 
Lic.  Renato Vélez Campos.- Tiene en este momento veintisiete maestros normalistas en distintos niveles 
primeria, bachiller, están por concluir un diplomado. Están trabajando para generar un cuento con veintisiete 
historias sobre prevención de abuso sexual. Tienen cinco equipos que están trabajando, cada uno va 
realizar la tarea un tema de cinco rubros diferentes:  

a) Abuso sexual. 
b) Bullying.  
c) Como enseñar derechos humanos y derechos de la niños. 
d) Bandas juveniles y delincuencia escolar.  
e) Trata y robo de menores.   

La  Secretaría Seguridad Pública Federal tiene cuatro programas de prevención que son: 
a) Delito cibernético.  
b) Trata.  
c) Violencia en el noviazgo. 
d) Extorción y secuestro.  

La  Secretaría Seguridad Pública Federal tiene obras de teatro una de ella es Alicia en el País de las 
anfetaminas. 
 
Lic. Ingrid Ramírez Lavalle.- Sí, existen todos esos proyectos. Si quieren los solicitan hay gente que 
puede venir, pero tiene que esperar porque hay muchas solicitudes.       
 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- Empezar a programar y contactar a los interesados y traer los 
programas.    
 
Lic. Ingrid Ramírez Lavalle.- Para cualquier situación con la Secretaría (de Seguridad Pública Federal) 
esta a sus órdenes.  
 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- Preguntó  si habrá acceso a esta información que les presentó.  
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Lic. Ingrid Ramírez Lavalle.- Si. Hay un rally  que se juega con las escuelas.  
 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- El Museo del Papalote que se ubica en los fuertes tiene una 
afluencia de unos 800 a 1400 niños por mes. Tiene unos lugares disponibles o unas salas medias vacías, 
valdría gestionar un espacio para este tipo de dinámicas y que se queden fijas dentro del museo.   
 
Lic. Ingrid Ramírez Lavalle.-  Ella intentó hacerlo en Africam safari no hay mucho espacio, la atracción son 
los animales.   
 
Lic. Renato Vélez Campos.- Atrás del Museo del Papalote hay un espacio donde se construyó un proyecto 
que se llamaba la aldea de la legalidad. Pero lo inauguraron  al final de administración pasada lo dejaron 
abandonado, era un proyecto muy interesante.      
 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- Pasan al punto cuatro que es el  seguimiento al proyecto de 
publicación de los Manuales de Seguridad.  Les hizo el favor Lic. Alejandro Ávila Fraginals en el mes 
pasado de enviar estos manuales, la propuesta ya de diseño gubernamental con lo que estaba ya 
establecido incluyendo la información seguridad para los niños. ¿Un comentario? para darle el seguimiento 
para la publicación del manual.      
 
Lic. Renato Vélez Campos.- Tiene que ver con reglas de seguridad que se sugieren a los negocios. Se 
tienen que encontrar la manera de ofrecer alternativas de seguridad. Es lo que pueden como Consejo 
proponer al respecto.   
 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- Le pregunta si pueden especificar que parte del manual viene 
para ajustarlo y corregirlo.    
 
Lic. Renato Vélez Campos.-  Se sugieren cámaras de video.   
 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- Si no hubiese un comentario mas sobre el manual aprueban su 
publicación y sus difusión dentro de la página web del ayuntamiento. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Inicialmente se pensaba en una impresión, se consideró la 
pertinencia de que fuera digital.  
 
Héctor José Vega Arreguín.- También se había comentado en la sesión pasada la posibilidad de que se 
hiciera un video.  
 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- Hay algunas dependencias que cuentan con televisión. 
 

ASUNTOS GENERALES 
 

L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias.- Éste sábado a las nueve de la mañana van a estar  en 
Huitzilapan anunciando ya la instalación de la Unidad de Atención y Víctimas, Intrafamiliar y Género, y el 
programa SUMATE ya tiene convocada a la población de la zona.    
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También los acompaña el regidor de Cuautlancingo el Lic. Eusebio  Arnulfo Cordero Méndez, es regidor  
Gobernación y de Seguridad dentro del Municipio que fue invitado por la C.P. Ma. del Carmen Vázquez 
Zainos.  
 
Lic. Eusebio  Arnulfo Cordero Méndez.- Da las gracias por la invitación que le hizo la C.P. Ma. del 
Carmen Vázquez Zainos. La situación que prevale en Cuautlancingo, que están a un lado de la ciudad de 
Puebla. Hay bastante que trabajar, no han podido integrar debidamente el Consejo, pero se dio cuenta que 
es una necesidad y tiene bastante cosas que hacer. Le gustaría  que la licenciada que hizo la exposición 
para ponerse en contacto para poder platicar mas en el tema.  
 
Lic. Renato Vélez Campos.- Es un material en cual ellos como organización han tratado de trabajar. Es un 
cortometraje basado en los personajes que vieron en la presentación que se les envió por correo 
electrónico, es una técnica  (de animación) como muñequitos de plastilina. Dio inicio con la presentación.       
 

ACUERDOS 
1.- Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Consejo el 26 de abril, en la sala de juntas del 
Instituto Municipal de Planeación.   


